



Ballesteros será la jefa de campaña de Jorge Álvarez

PATRICIA RAMÍREZ

El aspirante de Movimiento Ciudadano a la presidencia de la República, Jorge Álvarez Maynez, dio a conocer que designó a la senadora Laura Ballesteros como su coordinadora de campaña, de cara a las elecciones del 2 de junio.

Luego de que la senadora Patricia Mercado abandonara el cargo que tenía en el equipo, ahora el diputado federal incorporó a la legisladora a esta tarea, a cuatro días del inicio de la campaña electoral.

"Con @LBallesterosM comparto la idea de un México nuevo para las niñas y niños. Compartimos también la visión de un país más sostenible y más justo. Me alegra anunciarles que aceptó la invitación para coordinar mi campaña a la presidencia. Bienvenida al equipo, Laura", señaló Álvarez Maynez en un mensaje en la red social X.

AGRADECE INVITACIÓN

A su vez, la senadora Ballesteros agradeció la invitación y aseguró que las elecciones del 2 de junio serán a tercios, entre los tres aspirantes presidenciales.

"¡Arráncate, Máynez! Lo nuevo va en serio, y esta elección se irá a tercios. Somos el futuro del país, y nada más poderoso que eso, por eso vamos a ganar y a cuidar del Congreso.

Somos también nuestras causas, so-

mos un cardumen, y lo haremos en colectivo. Cuentas conmigo. Nada me hace más sentido en este camino histórico para México, que apostar todo por nuestra generación y las que vienen, por el país y el planeta. Gracias por la invitación", señaló en un mensaje de respuesta.

El diputado federal incorpora a la legisladora a esta tarea, a cuatro días del inicio de la campaña electoral



La senadora toma el lugar de Patricia Mercado.